
知之者不如好之者、好之者不如楽之者 （論語より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度が始まり，1か月が過ぎました。期待と不安の中での学校生活だったと思いますが，

少しずつ新しい環境にも慣れ，落ち着いた学校生活が送れているように感じます。１年生は

教科担任制の授業にも慣れ，部活動，委員会活動等に取り組んでおります。大きな声であい

さつができる生徒や授業で積極的に発言する生徒も増えてきました。ここでしっかりとリズ

ムをつかみ，学力を伸ばしていってほしいと願っております。2 年生，3年生については，

上級生としての自覚をもち，学習に部活動に，そして生徒会活動に意欲的に取り組んでいま

す。コロナ禍での生活は続いておりますが，with コロナとして，感染症の予防を徹底しな

がらも，工夫しながら教育活動を進めてまいりますので，ご支援ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

4 月 2８日(金)全

校保護者会・学級懇

談会を開催しまし

た。保護者の皆様へ

は，今年度もコロナ禍のため授業の様子などお見

せすることができず申し訳ありません。短時間で

の学級懇談でありましたが，多くの皆様のご出席

をいただき，学級担任の思いや，今後の学校の予

定など，和やかな雰囲気で学級懇談会を開催する

ことができました。ご協力に感謝申し上げます。 

本校では，授業参観は開催できませんでしたが，

ホームページ等を活用して，学校の様子を発信し

てまいりますので，ぜひご覧ください。 

 

 

 4 月から生徒の皆さんの健康状態を確認する

ための健康診断が始まっています。内科検診をは

じめ，歯科，耳鼻科，心臓，尿検査など健康面か

らの様々な検診や検査が行われます。成長期の子

供は，異常が見つかった場合，早期に治療するこ

とがとても重要です。しっかりと検診を受け，必

要に応じて病院での治療等をお願いたします。 

 

 

６月６日（月）から 6月 10日（金）までの 5

日間，2学年が社会体験学習「宮っ子チャレンジ

ウィーク」を実施いたします。この学習は，職業

についての知識や理解を深めるとともに，地域や

事業所に対しても理解を深め，働くことの意義や

尊さを実感し，自己の在り方・生き方を見つめる

機会となること等を目的に実施しています。社会

とつながり貢献できる体験が，今後の進路選択の

一助となればよいと考えております。 

現在は，体験する事業所が決定し，事業所につ

いての事前学習などを進めているところです。 

スローガン 

「社会を学び社会に貢献 

 ～世の中を支える人になるための第一歩～」 

            2組 田嶋 瞳さん 

 

 

 

 

 

 

       表紙絵 6組 大嶋 玲奈さん 

   

［校訓］ 聡く 強く 美しく 

そして、陽北中生としての誇りをもつ 
第 2号 

＜目指す生徒像＞ 

○ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 

○ 活気に満ちた、たくましい生徒 

○ 心豊かで、思いやりのある生徒 

 

   

校長だより 令和４年５月１９日 

宇都宮市立陽北中学校長 後藤知行 

井 久 

宮っ子チャレンジ準備中 
学級懇談会 

健康診断 



 

 

 5 月６日(金)から、運動部活動の公式戦である

宇河地区春季大会が行われました。次年度より県

中体連主催の大会は，春季大会と総合体育大会が

統合されます。今年度の大会が最後の春季大会と

なります。今年度もコロナ禍での開催となり，種

目や会場によっては，消毒作業が入ったり，保護

者の入場が制限されたりと，新しい生活様式での

大会運営となりました。楽しみにしていたお子さ

んの活躍を十分にお見せすることができず，申し

訳ありません。安全な大会運営のためですので，

ご理解ください。 

 今大会では，卓球部の女子が団体優勝，個人で

も優勝，3位その他県大会 8 名出場，男子団体準

優勝，3位が 2名，その他 4 名が県大会出場。

その他，陸上競技 2年男子 100m3位，バレー

ボール 3 位，ソフトテニス男子個人ベスト 16，

男子バドミントンシングルス 5位，柔道男子 60

㎏級3位及び4位 以上が県大会に出場します。 

県大会での活躍を期待しています。 

 

 

 

  
なお，水泳部の春季大会は 6月 17日開催の予

定です。各部保護者会の皆様には、大会参加に向

けてたくさんのご支援をいただいておりますこ

と感謝申し上げます。 

 

 

 3年生は 6月 14日（火）～16日（木）の 2

泊 3日で東北方面宮城・岩手への修学旅行に行っ

てきます。東北の歴史遺産を訪ね，伝統文化への

理解や関心を高めるとともに，震災被害のあった

場所を訪れ，復興支援や防災に対する意識を高め

ることなどを目的に，事前学習にも取り組んでい

ます。感染予防を徹底し，行ってまいります。 

修学旅行のスローガンは 

「過去の震災 今の復興 出かけよう 

 学びと青春の 新たな 1ページへ」 

            2組 落合皐月さん 

 
しおりの表紙絵です。 1組 人見遥希さん 

 

 

 １3日（金）から

教育相談が始まり

ました。生徒一人一

人と担任が、ゆっく

りと話をする時間です。年度が替わり新しい環境

で過ごしている生徒の皆さんと，考えていること

や感じていること，困っていることなど、気軽に

話ができればよいと思っています。 

 

 

 連休明けの 13日（金）に，学習指導主任より

「学習だより」が出ています。今回のテーマは「自

主学習」です。学習の定着には，家庭学習の習慣

がとても重要ですが，自主学習の取り組みに大き

な差が出てきています。提出することが重要なの

ではなく，知識を定着させること，そしてそれを

活用できるようにすることが，自主学習，つまり

家庭学習です。今なら間に合います。もう一度自

分にはどんな学習が必要なのかよく考え，意味の

ある自主学習に取り組んでほしいと思います。 

 

＊本たより（カラー版）は、本校ホームページに掲載していますので、どうぞご覧（「宇都宮市立陽北中」で検索）ください。 

 

修学旅行へ向けて 最後の宇河地区春季大会 

教育相談 

学習だより 


